



Muster-Pressemitteilung für teilnehmende Gemeinden



Konfis der Gemeinde (Name) backen Brot für die Welt

(Ort, Datum): Köstlicher Duft liegt in der Luft als die Brote aus dem Ofen gezogen werden! Es sind ganz besondere Brote – sie wurden gebacken von den Konfirmandinnen und Konfirmanden der Gemeinde (Name) in der Bäckerei (Name). Nach einem schön gestalteten (Gottesdienst / Gemeindefest), erlebten die Konfis selbst das Wunder des Teilens. Durch das Weiterreichen der Brote wurden die Konfis an die biblische Speisung der Fünftausend erinnert. Hier machte Jesus auf wundersame Weise 5.000 Menschen mit fünf Broten und zwei Fischen satt.

Dieses Jahr ist ein besonderes Jahr für die Aktion „5.000 Brote – Konfis backen Brot für die Welt“, denn sie feiert ihr 10-jähriges Jubiläum. Nicht nur in (Name der Gemeinde) wird gebacken, sondern bundesweit. Die Konfis beschäftigen sich mit den Themen Handwerk und Nahrungsmittel und lernen die Lebenswelt von Jugendlichen in Ländern des Globalen Südens kennen.

Schirmherr der Aktion ist Roland Ermer, der Präsident des Zentralverbands des Deutschen Bäckerhandwerks. Die Aktion ist eine Kooperation der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD), des Zentralverbands des Deutschen Bäckerhandwerks und des Evangelischen Verbandes Kirche-Wirtschaft-Arbeitswelt (KWA) zugunsten von Brot für die Welt.

Weitere Informationen zu der Aktion:

www.5000-Brote.de

Pressekontakt

(Vorname, Nachname, Telefonnummer)

(E-Mail)

Gemeinsam stark für Bildung!

www.5000-brote.de

MACHT
MIT BEIM
GROSSEN
BACKEN
!